
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

13. November 2019

Beginn: 18:00
Ende: 20:05
Anwesende: Cornelia Seeberg, Lara, Max J. Racky, Justus, Jonas T., Dennis, Felix, Tom, Da-

niel, Peter, Kate, Christian, Carsten, Annika, Christopher
Redeleitung: Dennis
Protokoll: Christopher
Newsletter: Justus

Post
• Der AStA bietet eine Umfrage zu den APB an.
• Die Ankündigung der Evaluation erfolgt über die Infonachricht der Prüfungszeiträume.

Termine Datum
Skat-Turnier 18.11. Mainz
FreWe-Vortreffen 20.11. 18 Uhr in S2|14-24
Darmstadt spielt 23./24.11. Darmstadtium
Volleyballturnier 24.11.
Tag der Lehre 27.11. 8:15 Uhr
Mathebau-Pubquiz 27.11.
Besuch der Präsidentin 3.12. 9 Uhr in 244
Spieleabend 11.12.
Weihnachtsfeier 19.12.
hobit 28.–30.1.20
Mathemusikabend 7.2.20
Go-Turnier 22./23.2.20

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Carsten, Marc
SoFa-Haus Justus
Öffnungszeiten Justus
Stange zum Hängen Carl
Verbandskasten Marc
Uhrenpeter Peter Hausmeister ist informiert
hobit hobit s.TOP
OWOrgaga Christopher s. TOP
KoMa Dennis, Justus s. TOP
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TOP 1: Nachteilsausgleich
Cornelia informiert, dass die APB vorsehen, dass durch Angabe guter Gründe die Form der Prüfung
(z.B. Dauer, Raumvoraussetzungen) verändert werden kann. Das Maß wird durch die Prüfer festgelegt.
Es wird um ein Meinungsbild gebeten.

• Wir sind uns einig, dass proaktiver über den Nachteilsausgleich informiert werden soll.
• Wir möchten anregen, dass in der Novelle der APB spezifischer angegeben wird, dass die Prüfungs-
kommission des jeweiligen Fachbereichs den Prüfern des Studierenden vorschlägt, wie der Ausgleich
gestaltet werden kann.

• Die schlussendliche Entscheidung soll beim Prüfer bleiben.

TOP 2: WeiFei
Das 221qm hat geantwortet. Aufgrund stark einschränkender Konditionen entscheiden wir uns, dass
die Weihnachtsfeier nicht dort stattfinden soll. Stattdessen soll sie im Mathebau stattfinden.
Die Weihnachtsfeier wird auf den 19.12. terminiert.

TOP 3: Besuch Präsidentin
Für den Besuch der Präsidentin wurden Fragen gesammelt:

• Transponder für die Fachschaft (s. letzte Woche).
• SHK-Situation

– Mangel
– Stundenzettel
– Stundenlohn
– 48-Monate-Limit

• Baustelle während der OWO
• Raumbuchungssituation

Cornelia vermittelt, dass wir die Themen für den Besuch der Präsidentin ebenfalls an den Dekan
schicken.
Weitere Vorschläge bitte ins Wiki.

TOP 4: Sitzungstermin 20.11.
Das FreWe-Vortreffen kollidiert mit der Sitzung. Deswegen legen wir den nächsten Sitzungstermin auf
den 20.11. um 17:00 Uhr.

TOP 5: hobit
Auch nächstes Jahr finden wieder die hobit statt. Der Fachbereich betreibt einen Stand, der auch von
Studierenden betreut wird. An der Tür zu 347 hängt eine Tabelle, in die du dich eintragen kannst.

Kurz-TOP 6: OWOrgaga
Wenn du OWO-Orga machen möchtest, sag Christopher bis Anfang Dezember Bescheid.
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Kurz-TOP 7: KoMa-Resolutionen
Justus und Dennis schauen sich alte Resolutionen an, falls dort Dinge stehen, die wir gerade durch-
setzen können.
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